

La guerra actual viola todas las leyes y atropella todas las barreras morales



PIO DOCE

Las páginas horribles de la historia no son nada en comparación con la sangrienta catástrofe de hoy

Los días actuales son testigo de unadecadencia moral en la que se hundan todos los sentimientos humanitarios

Pero en medio de la tiniebla debe brillar la Estrella de Belén

Solamente Cristo puede dirigir los sentimientos sobrios, solamente El puede aliviar las agonías de la humanidad

Por quinta vez la gran familia cristiana se dispone a celebrar la Navidad en un ambiente de odio

En los años anteriores esta festividad hallábase henchida de esperanzas en un mundo mejor

LONDRES, 24. UP—Pío Doce expresó estos conceptos: Por quinta vez la gran familia cristiana se dispone a celebrar la Navidad en un ambiente de odio. En los años anteriores esta festividad hallábase henchida de esperanzas en un mundo mejor. La guerra actual viola todas las leyes atropella todas las barreras morales y sigue adelante.

Las páginas horribles de la historia no son nada en comparación con la sangrienta catástrofe de hoy. Los días corrientes son testigos de una decadencia moral en la que se hundan todos los sentimientos humanitarios pero en medio de la tiniebla debe brillar la estrella de Belén. Solamente Cristo puede dirigir PASA a la pág. OCHO

SENSACIONAL INVESTIGACION EN PUNTARENAS

A instancias de la Central de Sindicatos "Rerum Novarum" hará esta investigación la Inspección General de Trabajo en su oportunidad, para determinar las condiciones en que trabajan los empleados de comercio de esa ciudad

La Central de Sindicatos "Rerum Novarum" se ha dirigido a la Inspección General de Trabajo, solicitando el envío de un PASA a la pág. OCHO

EN ENERO INICIARA EL BANCO DE SEGUROS EL PLAN DE CREDITOS PARA CONSTRUCCIONES

Aun cuando ya se tiene casi todo listo para comenzar a operar, no se hará sino hasta el año entrante

Esta mañana tuvimos conocimiento en fuente autorizada que no será sino hasta en el mes de enero próximo cuando comenzará el Banco de Seguros a operar el sistema de créditos para construcciones en sectores urbanos.

Ya está todo listo para iniciar el plan que tanto éxito tuvo cuando se puso en vigencia por

primera vez y el número de solicitudes que se ha recibido es muy elevado, teniendo desde luego preferencia las personas que ya tenían constituidas sus pólizas de vida.

En su oportunidad informaremos de la fecha exacta en que se inicie la ejecución del plan de créditos del Banco de Seguros.



BENES

MIL TONELADAS DE BOMBAS ANOCHE SOBRE BERLIN

LONDRES, 24. UP— Berlín ha sido bombardeado otra vez por la real fuerza aérea. Una gran fuerza de bombarderos voló a través del Canal de la Mancha noche y se cree que más de mil quinientas toneladas de explosivos fueron descargadas sobre la capital alemana. Los nuevos golpes aéreos siguieron de cerca a las incursiones realizadas contra la costa francesa durante el día.

FUERTE DECOMISO DE MEDIAS

Llevaron a cabo los inspectores de la Junta de Abastos

Los inspectores de la Junta Central de Abastos, revisando mercaderías en algunas tiendas de esta capital, encontraron grandes cantidades de medias perfectamente podridas, las cuales fueron de inmediato decomisadas.

Todas estas docenas de medias fueron enviadas al crematorio. El asunto está ahora en conocimiento de las autoridades judiciales respectivas, las cuales dictarán un fuerte sanción.

Evacuará Alemania sus ejércitos de la zona de Leningrado y los países Bálticos. — Berlín anuncia que los rusos iniciaron una gran ofensiva al noroeste de Zhitobin. — En la zona de Vitebsk los rusos siguen lanzando violentos ataques. — El octavo ejército británico ocupó la localidad de Vezzani en el frente italiano.

Serán enjuiciados los aviadores anglo-norteamericanos que cayeron en poder de los alemanes. — Ortona, ancla de las defensas alemanas en el sector del Adriático, está en poder de los aliados. — El presidente Roosevelt y su esposa llegaron a su residencia de Hyde Park para pasar la Navidad

LONDRES, 24. — (De procedencia enemiga. Boletín) — Según una radiodifusión alemana los combates en la costa francesa entraron en acción ayer por primera vez durante un duelo de artillería a través del Canal de la Mancha.

Cuartel general aliado Argel,

24. UP— El ancla de las defensas alemanas en el sector Adriático, Ortona, a está en poder de los aliados esta mañana o lo será de un momento a otro. Los últimos avisos participan que tropas canadienses se han apoderado de toda la ciudad menos al extremo noroccidental. Así, se cree que Ortona ya ha caído de bido a que los despachos procedentes del frente tardan mucho en llegar a los cuarteles aliados en Argel.

LONDRES, 24. UP— La radio emisora de Berlín anunció que

los rusos empezaron una ofensiva al noreste de Zhitobin donde se está desarrollando una recia lucha. En la zona de Vitebsk los rusos siguen lanzando violentos ataques habiendo logrado efectuar algunas penetraciones locales.

HYDE PARK, 24. UP— Lle

garon el presidente Roosevelt y su esposa dirigiéndose inmediatamente a su residencia donde permanecerán durante navidad y año nuevo. Roosevelt se dedicó a dar los toques finales al discurso que dirigirá esta tarde a la nación y a las fuerzas armadas.



ULTIMA HORA

Año I. San José-Costa Rica. A. C. Dic. 24 de 1943. Nº 214

Llegaron a Puntarenas 1500 sacos de frijoles

Los trajo de El Salvador el vapor Acajutla, consignados al Banco Nacional

Esta mañana fuimos informados de que la Junta Central de Abastos había recibido telegrama del señor Administrador de la Aduana de Puntarenas, informando que a ese puerto había llegado el vapor Acajutla trayen

do 1500 sacos de frijoles negros y colorados, consignados al Banco Nacional.

Estos frijoles serán vendidos a los comerciantes a cuarenta y cuarenta y cinco, para detallar con cinco céntimos más.

LONDRES, 24. UP— La radio de Berlín anunció que aviones británicos bombardearon hoy temprano la ciudad de Aquisgrán dañando gravemente el frente sur de la catedral donde fué coronado Carlomagno. Quedó destruido el edificio de la municipalidad.

AREL, 24. UP— Oficialmente se anuncia que el octavo ejército británico ocupó la localidad de Vezzani.

LONDRES, 24. UP— Las radiodifusiones alemanas indican que los aviadores aliados en manos de los nazis serán enjuiciados como criminales de guerra. Los alemanes están ansiosos de desquitarse de la ejecución de 3 oficiales nazis en pago de las atrocidades cometidas contra los civiles de Kharkov.

LONDRES, 24. UP— Los guerrilleros yugoeslavos reconquistaron la ciudad minera de Vabriga y la localidad de Brama de Bosnia Oriental.

ULTIMA HORA

Formula votos sinceros por la felicidad de sus amigos, lectores y anunciantes en esta Nochebuena de 1943, deseando para ellos también un año 1944 plético de venturas personales.

SECCION DEL PARTIDO REPUBLICANO NACIONAL

Dañada la Cámara Frigorífica de la Junta de la PESQUERIA POR EL CORTESISMO

Impotente porque el Bloque de la Victoria cumplió su promesa de abaratar el pescado, el cortesismo consiguió dañar la gran nevera que la junta de pesquería había instalado en el Ferrocarril Eléctrico al Pacífico

ESTE ACTO INDICA QUE EL CORTESISMO SE HA ECHADO POR EL ATAJO EN UNA GRAN MAQUINACION CONTRA EL PUEBLO COSTARRICENSE

¡¡Esté alerta el pueblo!!! ¡¡El cortesismo está dispuesto a todo!!!

Tenemos que denunciar un burdo y criminal sabotaje realizado por elementos cortesistas contra el pueblo de Costa Rica directamente: nos referimos al daño que le causaron a la gran cámara frigorífica que la Junta de la Pesquería había instalado en el Ferrocarril Eléctrico al Pacífico para la distribución del pescado en la capital.

Se ha comprobado plenamente, como lo denunció el licenciado don Manuel Mora Valverde, jefe de Vanguardia Popular en su discurso del barrio México, que elementos cortesistas, en un vil intento de sabotear una me-

didada saludable para el pueblo costarricense, dañaron aquella gran nevera.

Esto demuestra claramente que el cortesismo está furioso porque el Bloque de la Victoria cumplió su promesa de abaratar el pescado. Y esto demuestra también que el cortesismo es el enemigo del pueblo. También ha quedado demostrado con este crimen sin nombre, que el cortesismo está dispuesto a todo.

¡¡Alerta costarricenses!!! Como un solo hombre debemos estar listos a seguir parando las maquinaciones cortesistas.

JORGE UBICO LE NEGÓ LA ENTRADA A GUATEMALA A MONSEÑOR SANABRIA

Como monseñor Sanabria apoya la legislación social, Ubico llama "comunista" al ilustre prelado costarricense como los cortesistas llaman "comunistas" a quienes apoyamos en Costa Rica las leyes sociales

Jorge Ubico edita a León Cortés en estampilla y le niega el visado del pasaporte a monseñor Sanabria



MONSEÑOR DR. DON VÍCTOR SANABRIA MARTINEZ, a quien el gobierno "demócrata" de Jorge Ubico le negó el visado del pasaporte, impidiéndole así su asistencia al congreso eucarístico que se celebra en Guatemala. Ubico por medio de su vocero Hernández de León, llama a monseñor Sanabria "comunista" por apoyar la legislación social, base del triunfo del BLOQUE DE LA VICTORIA. Como a quienes apoyamos las leyes sociales en Costa Rica los cortesistas nos llaman "comunistas", nada de extraño tiene, dentro del mecanismo reaccionario y cavernícola del partido "demócrata" la ofensa que se le ha hecho al ilustre prelado costarricense. Ya vemos que como León Cortés, Jorge Ubico es también "demócrata".

El susto que se pegó bien vale los cinco mil colones que cobra

Esta frase se la dijeron a Luis Fernández, Srío. de Gobernación de León Cortés, cuando se negaba a pagarle a Otilio Ulate 5 mil colones que cobraba por la campaña hecha en su periódico a favor del tratado de límites

EL RAZONAMIENTO SE REFERIA AL SUSTO QUE LE PEGARON LAS MANIFESTACIONES PATRIOTICAS, QUE HABLABAN DE QUEMAR EL EDIFICIO DEL "DIARIO DE COSTA RICA" POR SU CAMPAÑA ANTICOSTARRICENSE

Y parece ser que fue un bien razonamiento, porque Luis Fernández le aflojó a Otilio Ulate los 5 mil colones ansiados

Con palabras huecas, Otilio Ulate quiere hacerle creer al grupito de sus amigos que él es un santo varón, nacionalista y patriótico. Hasta el momento, Otilio Ulate no ha dicho nada concretamente en descargo de la inculpación que le hicimos de haber adoptado frente a la Uni-

ted dos actitudes bien diferentes: por un lado atacaba la tesis de la United líricamente y por otro lado cedía sus periódicos para que la defendieran, cobrando por este pequeño servicio buenas sumas de dinero que aún no ha dicho a cuanto ascienden. No nos ha hablado nada más que de los cheques que le entregó don Francisco Olaso.

Con referencia a su actitud frente al tratado de límites, también Ulate asomó las dos caras suyas: no fue sino hasta después de haberse retirado del congreso el tratado de límites, cuando vino a decirnos que él no estaba de acuerdo con el desaguisado de León Cortés. ¿Por qué sería entonces que cuando las muchedumbres desfilaron en la calle en abierta manifestación contra el tratado, se situaban a silbar al "Diario de Costa Rica" y hablaban de darle fuego?

Toda la campaña de León Cortés contra Costa Rica se hizo desde el "Diario de Costa Rica" Ulate guardó si-

DAREMOS UN NUEVO SENTIDO A LA NAVIDAD

El Programa del Bloque de la Victoria resolverá los problemas vitales de los trabajadores costarricenses, por lo que la fiesta de la navidad, eminente y hondamente popular, cobrará un nuevo sentido más profundo y más justiciero

La fiesta de Navidad tiene para nuestro pueblo un sentido profundo y real. Es la fiesta que toca las resacas más íntimos del sentimiento y que por generaciones ha venido enraizándose muy adentro en la conciencia nacional.

Nosotros, los hombres de la Costa Rica nueva le vamos a dar un nuevo y mejor sentido a esta fiesta de navidad.

Porque, en efecto que mejor regalo que darles tierra a los campesinos que no la tienen.

Que obsequio más bien reciben, incrementando de ese modo la economía nacional? bido que días feriados y vacaciones pagadas para los jornaleros del país? Qué óbolo mejor que contribuir a que

Costa Rica, rica y fecunda en su suelo, rica y prolífica en sus hijos valerosos y de talento, se liberte de una vez por todas de las garras de la miseria y se abra paso hacia el futuro, firmemente, sin vacilaciones, arrollando todos los ambiciosos enfermizos que intentan interrumpir su marcha?

El programa del Bloque de la Victoria transformará a Costa Rica. Cuando ese programa se cumpla en nuestro país no habrán más niños raquíticos, ni más trabajadores envejecidos prematuramente y esarcomidos por el paludismo o la anemia, ni mujeres que tengan que dar a luz dentro de la horrible tragedia del hambre. Costa Rica será feliz! ¡¡¡Y así se cumplirá nuestra promesa

8 PREGUNTAS QUE OTILIO ULATE NO PODRA CONTESTAR EN CONCRETO

- 1º—Diga Otilio Ulate Blanco cuánto le costó la finca que le compró a un ciudadano alemán obligado a abandonar el país intempestivamente.
- 2º—Diga Otilio Ulate Blanco cuál es la suma exacta que le ha pagado la United Fruit Co por la exhibición de la película "Puerto Cortés, Tierra de Promisión" bajo el patrocinio de "La Hora".
- 3º—Diga Otilio Ulate Blanco cuál tarifa le aplicó a la United Fruit Co. por la publicación de su defensa en el litigio por la desvalorización del dolar.
- 5º—Diga Otilio Ulate Blanco si el espacio que le vendía en sus periódicos a don Francisco Olaso era para defender o para atacar la tesis que el diputado Ulate Blanco siempre atacó.
- 6º—Diga Otilio Ulate Blanco si UNICAMENTE — como lo confesó el mismo— recibió dos cheques por hacer la defensa de la tesis de la United Fruit por medio de don Chico Olaso.
- 7º—Diga Otilio Ulate Blanco si frente a la United él tenía dos criterios diametralmente opuestos entre sí: uno nacionalista e independiente, resumido en sus poses líricas; otro, a favor de la United, este último resumido en la venta de espacio a esa compañía y en la exhibición de películas, y diga finalmente, CUANTA PLATA recibió por la sustentación práctica y real de este segundo criterio.
- 8º—Diga Otilio Ulate por qué la ciudadanía fué a silbar al "Diario de Costa Rica" cuando la ciudadanía se pronunció contra el pretendido arreglo limítrofe?

MIENTRAS NO CONTESTE EN FORMA CONCRETA ESTE CUESTIONARIO, SEGUIRA SIENDO EL HOMBRE DE LAS DOS CARAS



GENERAL JORGE UBICO

Presidente eterno de la "República" de Guatemala, quien ordenó no visar el pasaporte de monseñor Sanabria, para impedirle que asistiera al congreso eucarístico de Guatemala. Ubico ha insultado a la Iglesia Católica Costarricense en la persona de su ilustre jefe, a quien llama "comunista" por apoyar la legislación social, como por el mismo motivo llaman "comunistas" los cortesistas a quienes apoyamos la legislación social de Calderón Guardia. Ubico no tuvo empacho en editar a León Cortés en estampilla, y como consecuencia de su cortesismo, es este insulto a la persona ilustre por mil títulos del jefe de la Iglesia Católica Costarricense.

Por sus frutos los conocerán...

y dentro de cuatro años, cuando termine el gobierno del Lic. don Teodoro Picado, le rendiremos cuentas al pueblo, seguros, segurísimos, de que en esos cuatro años habrá ocurrido una transformación total de nuestra patria para el bien de todos.

MAÑANA —

— MAÑANA.

CENTRO CULTURA SOCIAL DE SAN JUAN DE TIBAS

DOS * * GRANDES BAILES SOCIALES * * DOS

Reciba el Año Nuevo divirtiéndose en un amplio y elegante salón baile a los acordes de una magnífica Orquesta.

Uno de 2 a 6 p. m. y otro de 7 y 30 a 11 y 30 p. m.

LOS CAMIONES "LOS PLATEADOS" LO DEJAN EN LA PUERTA DEL CENTRO

Invitación para señoritas de rigor. * Cuota para caballeros ₡ 3.00

DESEAMOS A USTEDES. UN FELIZ Y PROSPERO AÑO NUEVO



PAQUETITOS MISTERIOSOS

Enviaron a la Cruz Roja de Costa Rica niños norteamericanos paraser repartidos entre niños pobres de este país

Desde el fondo del buen corazón de muchos niños escolares Estadounidenses ha arrancado un nuevo lazo de cariño que se tiende generoso y ata con amor imperecedero otro grupo de juveniles escolares en nuestra amada Costa Rica, quien ha de acoger lleno de gratitud y buena voluntad la dádiva preciosa que por medio de la Cruz Roja han enviado de diversos lugares de Norte América, para ellos. Es bueno decir que estos niños son miembros de la Cruz Roja Juvenil Americana, y en su gran mayoría son de los más pobres de sus escuelas, y han hecho verdaderos sacrificios para poder llenar sus paquitos.

Se trata de varios miles de paquitos misteriosos de Navidad... Traen perfume de manecitas infantiles, pensamientos fraternales y amigos cristalizados en diversos objetos, muchos de los cuales han sido fabricados por ellos mismos, que el Comité Auxiliar de Damas de la Cruz Roja

Costarricense está procurando envolver en bolsitas de color para que se repartan entre los escolares pobres que sean aplicados y cumplidos de acuerdo con lo que sus respectivos directores resuelvan. Aguinaldo dichoso por que trae el dulce acercamiento de almas infantiles que se fusionan para mejor comprenderse... Muchos de los escolares donantes son indios Piel Roja, valientes niños que han aprendido de sobra la lección sabia de que no hay diferencia de raza ni de color, cuando se trata de servir y de amar a sus vecinos... Ellos, junto con los demás niños norteamericanos han sufrido en este conflicto en que se lucha por vencer al Mal... Quizá sus padres estén en la guerra, ya que hay más de 12,000 indios Piel Roja en las fuerzas armadas, y sin embargo ellos no pierden ocasión de recordar a sus compañeros Aliados de Costa Rica, dándoles "Felices Pascuas" que el Niño Dios los colme de Bendiciones.

SIETE CUANTIOSOS ROBOS COMETIDOS EN PUNTARENAS

Fué capturado el autor de estos audaces asaltos por los detectives Flores y el agente de investigación destacado en aquel puerto

En poder de las autoridades de investigación destacadas en Puntarenas, cayó antier uno de los mas hábiles y audaces ladrones que haya hecho víctima de sus atropellos a los habitantes de la ciudad de Puntarenas.

Un sujeto de nacionalidad hondureaña, llegado al país hace apenas 14 días, resultó ser el autor de 7 cuantiosos robos cometidos en perjuicio de distinguidas y honorables familias porteñas, entre las cuales citaremos las siguientes: Mora, Jiménez, Beeche y también la Compañía Ralph Mills.

La captura de este audaz delincuente fue realizada por los detectives, hermanos Flores, en compañía del agente de investigación destacado en aquella ciudad.



PROGRAMA que ejecutará la Banda Militar de San José en la Iglesia Metropolitana, bajo la dirección del Director General de Bandas.

Coronel Rob. Cantillano

Domingo 26 Dic de 1943 a las 8 hs

MISA DE TROPA LA SORPRESA (Andante de la 6ª Sinfonía), Haydn.

SONATA PATETICA. (Adagio.) A las 10 horas, la Banda Militar amenizará el juego de Soff-Pool en el Estadio Nacional.

COMO A UN "GATO" QPISIERON PERDER UN NIÑO

Fué traído de Puriscal el niño Edgar Salazar, de 11 años, y abandonado por su padrino Rafael Ramírez, en La Sabana

Un hecho realmente cruel se registró ayer en la tarde, cuando la policía tuvo conocimiento de que al niño de once años de edad, Edgar Salazar, se le intentó perder dejándolo abandonado en La Sabana.

Su padrino, el autor de este espantoso hecho, que responde al nombre de Rafael Ramírez, lo trajo de Puriscal y lo dejó, como decimos, en la Sabana.

El niño estuvo en el Aeropuerto, donde varios cantineros y salineros le obsequiaron con dinero y comida, así como un americano generoso le regaló una moneda americana.

La policía fue avisada para que recogiera al muchachito. El asunto, para su tramitación judicial, ha sido puesto en conocimiento del Patronato Nacional de la Infancia.

GRAVEMENTE SE HIERE UN MUCHACHO

Ernesto Madriz, de 18 años de edad, intentó suicidarse anoche, a eso de las nueve, hiriéndose con una navaja de afeitar

Se nos informó esta mañana de un grave hecho de sangre que tuvo lugar anoche, en una casa por La Dolorosa, cuando joven que responde al nombre de Ernesto Madriz, de 18 años de edad, intentó suicidarse usando para ello una navaja de afeitar de esas que usan los barberos.

El muchacho logró herirse, pero el desvanecimiento que sufrió antes de que lograra degollarse

y la oportuna intervención de particulares han hecho posible que se le salve la vida. No obstante, la herida que se produjo en el cuello es bastante seria.

Los motivos por los cuales intentó quitarse la vida no han sido revelados aún; pero existe la impresión de que se trata de un muchacho pobre, a quien esta Navidad ha entristecido, ignoramos por que.

AGREDIDO UN DETECTIVE ANOCHE

Estando de servicio el detective don Víctor Valverde en los alrededores del Mercado Central, llamó la atención de un sujeto Salvatierra, fichado, para que se retirara de entre los grupos de transeúntes, en previsión a un golpe

Informes suministrados esta mañana por las autoridades han puesto en nuestro conocimiento que anoche, en los alrededores del Mercado Central, fué agredido por un viejo delincuente el detective don Víctor Valverde.

En esos informes, el señor Valverde, que se encontraba de servicio en esos lugares, llamó la atención del delincuente, Salva

tierra, fichado, para que se retirara de entre los grupos de transeúntes en previsión de un golpe de audacia. Pero Salvatierra en vez de retirarse la emprendió contra el detective, quien hubo de proceder, deteniéndolo.

Esta mañana fué pasado a la Agencia de Policía, donde se le condenó a pagar una multa.

ACUSADO POR INJURIAS DON OSCAR CHACON JINESTA

Planteó la acusación el coronel don Fernando Fernández, por ataques que el señor Chacón Jinesta le hiciera desde la estación Titania

Ayer en la tarde, un reportero de este periódico reagió contra varios hechos en la calle respecto a una acusación por calumnias e injurias contra don Oscar Chacón Jinesta, planteada por el coronel don Fernando Fernández. Dicha acusación se debe a ataques

hechos por el señor Chacón desde los micrófonos de la estación Titania.

Tratamos de obtener más detalles al respecto, pero solo pudimos averiguar que el respectivo expediente se mantiene dentro del más estricto secreto.

RESENTRAÑADO UN ROBO COMETIDO HACE CINCO AÑOS

Fué descubierto por casualidad por el resguardo, registrando una propiedad del señor Ramón Campos, quien había robado hace cinco años unas bestias al señor Ramón Méndez

Se nos informó ayer tarde que el resguardo de El Coco había logrado desentrañar por casualidad un robo cometido hace cinco años en perjuicio del señor Ramón Méndez, a quien por ese tiempo se le desaparecieron unos caballos de su propiedad.

Registrando unas posesiones de un señor Campos, los guardas descubrieron unas bestias que resultaron ser las mismas que hacía cinco años se le habían desaparecido a Méndez a quien se capturó, poniéndole a las órdenes de las autoridades judiciales.

DENUNCIADA UNA GRAVE AMENAZA DE MUERTE

Ante la Agencia de Policía Judicial de esta ciudad fué puesta denuncia por amenaza de muerte contra un señor de apellido Rivera. El denunciante, un señor Díaz, manifiesta que Rivera ofreció, bajo juramento matarlo a puñaladas a la primera oportunidad que se le presentara.

Dicha amenaza, según el señor Díaz, ha sido originada por cuanto hace algún tiempo Rivera le pidió un dinero prestado que él no pudo facilitarle. Ese dinero le fué pedido insistentemente durante varios días, teniendo que negárselo. Esto agotó los nervios de Rivera, quien airadamente manifestó dentro de un grupo de amigos su decisión de matar

lo. El asunto está siendo ventilado, como lo decimos, en dicha agencia.

CHRISTMAS CAROLS

AND A CHILDREN'S PLAY IN ENGLISH SATURDAY, DECEMBER 25th., at 7.30 p. m.

At the Methodist Church

(3 1/2 BLOCKS EAST OF THE HOTEL COSTA RICA ON CENTRAL AVE.)

ALL ARE WELCOME

ENCUENTRO DE CAMPEONES DE CAMPEONES

DE

SOFT BALL

VS.

UNA SELECCION DE CAMPEONES
PROCEDENTE DE LA ZONA
DEL CANAL

EL CENTRO DE SPORT
CAMPEONES DE COSTA RICA
(REFORZADO)

ESTE SENSACIONAL ENCUENTRO TENDRA

LUGAR EL DOMINGO A LAS DIEZ DE LA MAÑANA EN EL ESTADIO NACIONAL

Entrada GRATIS

Entrada GRATIS

La Selección de la Zona del Canal
llegó en avión militar expreso, enviada
por el Comandante en Jefe de las
fuerzas destacadas en el Caribe,

Teniente General

GEORGE BRETT

EL PARTIDO REPUBLICANO NACIONAL

SALUDA CON TODO AFECTO A SUS
PARTIDARIOS Y SIMPATIZADORES,
Y LES DESEA POR ESTE MEDIO

**Muy Felices Pascuas
y un Venturoso Año Nuevo**

en el cual celebraremos la victoria de nuestros ideales

Entraron en acción, por primera vez, los CAÑONES-COHETES alemanes

LA PAZ, 24. UP— El presidente Villarreal declaró los periodistas que Bolivia continuará fiel a sus compromisos internacionales y considerará en primer término, entre otros asuntos, la fiscalización de las firmas del eje.

MOSCU, 24. UP— El presidente de Checoslovaquia Dr. Beneš partió ayer de esta capital.

LONDRES, 24. UP— Anunciase que Berlín soportó un nuevo e intenso bombardeo de la RAF.

PASADENA, California, 24. UP— Se ha registrado aquí un fuerte terremoto que tendría su epicentro en el Pacífico, a unos 9 mil seiscientos kilómetros al oeste de la costa norteamericana posiblemente en las islas Marianas o en las Salomón.

LONDRES, 24. UP— Se informa oficialmente que más de 1.000 toneladas de bombas fueron arrojadas anoche sobre Berlín por la RAF.

LONDRES, 24. UP— Es muy probable que en el curso de las próximas semanas las fuerzas alemanas efectúen una retirada

general en el frente septentrional de Rusia evacuando la zona de Leningrado y los países Bálticos, según informaciones reproducidas por el Daily Express, diario que dice que las mismas han sido confirmadas indirectamente por un portavoz militar alemán y por los diarios del Reich.

LONDRES, 24. UP— Un comentarista germano hablando por radio de Berlín reiteró los anuncios hechos anteriormente con respecto a las represalias que tomará el Reich por la ejecución de oficiales alemanes en Kharkov. El comentarista dijo: en lo futuro, los pilotos británicos y norteamericanos que en sus ataques de terror arrojen bombas a propósito sobre los distritos residenciales de las ciudades alemanas, recibirán el castigo apropiado. Entonces ellos y sus familiares podrán agradecer selo a sus gobiernos.

FOLKESTONE, 24. UP— Una formación de bombarderos es coltada por thunderbolts atravesó esta tarde el Canal de la Mancha rumbo a Francia. Antes habían pasado en vuelo de regreso desde la zona de Calais y Boulogne los aviones norteamericanos.

SANTIAGO DE CHILE, 24.— El embajador boliviano, Ostria Gutiérrez, declaró a la United Press que el nuevo gobierno de La Paz no contestó aún a su mensaje de renuncia. Agregó que había recibido noticia de que la madre del general Peñaranda, señora María Castillo de Peñaranda había fallecido en La Paz a raíz de una conmoción cerebral causada por los últimos acontecimientos.

MOSCU, 24. UP— Las fuerzas de avance mandadas por el general Bagramyan están luchan

do violentamente por la posesión de Gorodok empalme ferroviario situado a 28 kilómetros al norte de Vitebsk.

Cuartel aliado en Nueva Guinea 24. UP— La aviación aliada bombardeó posiciones japonesas en Newak y la zona del caso Gloucester causando daños a dos transportes y un buque mercante y derribando a catorce aviones japoneses.

LONDRES, 24. UP— La radio emisora de París anuncia que fue muy violento el ataque efectuado

anoche por la aviación aliada contra Berlín.

CHUNGKING, 24. UP— Sin duda alguna los japoneses están muy inquietos ante la amenaza creciente de un blitzkrieg aéreo contra Tokio. El antiguo redactor de un periódico de Shanghai, quien se escapó recientemente a la China libre dice que los japoneses han establecido cuarteles de emergencia en Shanghai. De este modo agrega el chino, los funcionarios japoneses de alto rango estarán en condiciones de refugiarse en Shanghai en caso que sea bombardeado el Japón.

HYDE PARK, 24. UP— El presidente Roosevelt pronunciará un discurso a la nación y a todas las fuerzas armadas americanas esta tarde. En su mensaje de navidad se cree que Roosevelt dará una síntesis de la marcha de la guerra hasta la fecha. También se espera que el jefe de estado dirá al pueblo estadounidense que el camino a la victoria será larguísimo y sangriento.

RIO DE JANEIRO, 24. UP— El tribunal de seguridad nacional impuso sentencias de 30 años de encarcelación a los cuatro agentes nazis descritos como los espías más peligrosos que han sido capturados en Sur América. Otros seis espías fueron sentenciados a 25 años en la cárcel.

LONDRES, 24.— Observadores diplomáticos están especulando de la posibilidad de que el generalísimo Franco intente deshacerse de todos sus nexos con el eje. Además se cree que también existe la posibilidad de que Franco esté preparando el terreno para el restablecimiento de la monarquía sirviendo de primer ministro el mismo bajo tal gobierno. Desde luego las recientes acciones de Franco a saber, la disolución de la milicia falangista, la mitigación de la censura de la prensa, y la amnistía concedida a los prisioneros políticos, si motivo de dichas creencias.

Cuartel general aliado Argel, 24. UP— En un mensaje de noividad dirigido al quinto ejército americano en Italia el general Mark Clark dijo hoy que espera que con la ayuda divina, el año próximo lleve la victoria conclusiva. Agregó Clark que piensa dar golpes tan duros al enemigo durante el año que viene que nunca jamás se dirán misas de navidad en medio de combates.

**USTED SE SIENTE MAS ALEGRE Y DECIDIDO
DESPUES QUE UNA
PILSENER
(A S R O J O)
HAYA BEBIDO**

COMO EL PARTIDO CORTESISTA VIENE DICHIENDO QUE EL PAIS ESTA CON SU CANDIDATO Y QUE CUENTAN CON UNA ABRUMADORA MAYORIA EN TODA LA REPUBLICA, LES OFRECEMOS ESTA MAGNIFICA OPORTUNIDAD PARA QUE DEMUESTREN QUE TIENEN FE EN LO QUE AFIRMAN, PROPONIENDOLES LA SIGUIENTE APUESTA:

Cien Mil Colones C 100.000

A QUE EL LICENCIADO

DON TEODORO PICADO,

OBTENDRA MAYOR NUMERO DE VOTOS QUE DON LEON CORTES EN LAS ELECCIONES PRESIDENCIALES DEL 13 DE FEBRERO DE 1944.

El cheque por cien mil colones (C 100.000.00) debidamente certificado cuya foto ofrecemos, está en poder de don Víctor M. Brenes, en el Almacén de Tejidos de Brenes, S. A. por el Banco de Costa Rica, como lo muestra el siguiente documento

No. B 217675 SAN JOSÉ, C. R., Setiembre 25, 1943

BANCO DE COSTA RICA

PAGUESE
A LA ORDEN DE _____

ALMACEN DE TEJIDOS
BRENES, S. A.
SAN JOSE - COSTA RICA

COLONES

ALMACEN DE TEJIDOS, BRENES, S. A.

GERENTE

C 100,000.

NUEVO CEPILLO
Pepsodent
"TIPO PROFESIONAL"

ESTE CEPILLO DE DIENTES TIENE 25 PENACHOS DE CERDA NYLON.

Cabeza compacta.
Mango cómodo.
Construcción científica.

PRECIO MODICO.

EXAMINELO! COMPARELO! COMPRELO!

★ El compañero ideal del Cepillo Pepsodent: la Crema Dental Pepsodent.

Tennistas salvadoreños hacia C. Rica

Entregada a Nicaragua lá copá CALDERON GUARDIA

Por decoro, El Salvador no acepte ese campeonato sin antes haber competido y por tal motivo, el Gobierno ha dispuesto que la preciosa copa Calderón Guardia quede en depósito en manos de los nicaragienses

Nuestro colega, "La Prensa Gráfica" que se edita en la capital salvadoreña, en su edición del miércoles 22 del presente mes, ofrece una amplia reseña de los actos que se llevaron a cabo en el estadio olímpico salvadoreño, con motivo de la clausura de los Segundos Juegos Centroamericanos de Fútbol y el acta en la cual consta la negativa del gobierno salvadoreño de disfrutar de la posesión del trofeo "Calderón Guardia" que les corresponde legítimamente, como campeones en este certamen.

Tanto la negativa, brevemente manifestada por el Sub Secretario de Educación Pública, profesor José Andrés Orantes, en el acto de clausura, como el acta en que constan las razones que movieron al gobierno de la nación hermana del norte, para no aceptar el mencionado trofeo, dicen así:

El señor Orantes, habló para decir que El Salvador, por decoro, no aceptaba ese campeonato sin antes haber competido y que por tal motivo el Gobierno había dispuesto que la preciosa Copa "Calderón Guardia" quedara en depósito en manos de los nicaragienses, siéndoles entregada inmediatamente. El pueblo en masa ovacionó a las autoridades por tal idea.

El Acuerdo

El acuerdo de la no aceptación del mencionado campeonato dice así:

Dirección General de Educación Física: San Salvador, República de El Salvador en América Central, a las quince y media horas del martes veinte y uno de diciembre de mil novecientos cuarenta y tres.

La Dirección General de Educación Física de la República de El Salvador. Considerando: que el equipo de Guatemala no se presentó al juego programado para este día y que por tal motivo el Comité Director Ejecutivo del Segundo Campeonato de Fútbol Centroamericano y del Caribe, de acuerdo con la autorización impartida por los señores Delegados de todos los países participantes, declara a El Salvador Campeón Centroamericano y del Caribe de Fútbol. Considerando: que el pueblo salvadoreño desea que su equipo hubiera ganado el campeonato pero compitiendo hasta el último momento con los países participantes. Considerando: que Guatemala no se presentó al partido programado para este día y que en deporte sólo compitiendo es satisfactorio ganar. Resuelve: 1º No aceptar el Campeonato de Fútbol Centroamericano y del Caribe. 2º En vista de que la hermana República de Nicaragua ha sido designada Sede en propiedad para el III Campeonato de Fútbol Centroamericano y del Caribe, entregar a la delegación nicaragiense la copa "Calderón Guardia" para que sea guardada en ese hermano país. Ante mí, Orantes, Héctor Zaldívar, Secretario.

Capitaneados por Kaló, los tres mejores tenistas salvadoreños competirán en esta capital con los raquetistas más acreditados del San José Golf Club

El deporte, en todas sus manifestaciones, ha cobrado inusitado vigor en Costa Rica. Según se anuncia, el año próximo tendremos acontecimientos deportivos, tales como las competencias futbolísticas entre nuestros mejores equipos y el Sucre F. C. de Lima, el campeonato centroamericano de golf, al cual concurrirán los mejores golfistas de los restantes países del Istmo y que se llevará a cabo como lo anunció ULTIMA HORA en edición pasada. Ahora se nos informa de la próxima temporada internacional de tennis la que posiblemente se se verificará a mediados del mes en enero próximo entre raquetistas costarricenses y salvadoreños.

WASHINGTON, 24. UP-- El Dr. Enrique de Lozada, quien renunció su puesto con el gobierno de los Estados Unidos para hacerse agente confidencial del nuevo régimen boliviano, ahora trata de convencer a los funcionarios americanos de que el nuevo gobierno de Bolivia se opone al eje. También asegura que ese gobierno representa una revolución de las masas. De Lozada basa sus convicciones en el hecho de que por primera vez durante los últimos cincuenta años a su ver las riendas del gobierno de Bolivia no están en manos de los magnates de la industria y el comercio.

SUFRE UNA NIÑITA LA AGRESION DE UN SATIRO

Ocurrió el hecho por los alrededores de Plaza Viquez. Gracias a que la niña gritó, llamando la atención de varios particulares el animal sujeto no llegó a consumar su delito.

Ayer en la tarde fuimos informados de un hecho delictuoso sumamente serio. Según esos informes, una niña sufrió el ataque de un sátiro individuo anormal que se puso en su seguimiento hasta llegar por los alrededores de Plaza Viquez, donde, en un sitio solitario, intentó, intentó satisfacer sus nobles deseos. La niña en esos momentos se encontraba llorando y llamando la atención de varios particulares, cuyo presencia inmediata evitó que se consumara el horroroso delito. No obstante, el sujeto no se pudo capturar, aunque se sospecha quien pueda ser, en derezándose las pesquisas por ese lado.



GUIRRO CAMPOS EXENTO DE PENA

Cuatro meses de prisión para el procesado Calderón, por el delito de encubrimiento en daño de Ventura Calderón y al Sin delito de encubrimiento en daño de Centura Calderón y al indiciado Gómez, por razón de la edad, se le exime del cumplimiento de la sentencia

Ante el juzgado primero penal de esta provincia, se ha venido tramitando la acusación formulada contra el menor Antonio Campos (Guirro,) y dos cómplices suyos, ambos menores de edad igualmente, por hurto en daño de Ventura Calderón Solano, comerciante de esta localidad.

El fallo del mencionado Juez dice así:

Se declara a los reos Gómez y Campos, autores responsables del delito de robo cometido en daño de Ventura Calderón Solano, y en razón de la edad, exentos de pena; así mismo se declara al reo citado, Campos autor responsable del delito complejo de atentado a la autoridad y lesiones cometidas en daño de Eduardo Quesada Molina y por el mismo motivo referido, también exento de pena. También se declara al procesado Calderón responsable como autor del delito de encubrimiento en daño del mencionado Ventura Calderón, y en tal virtud se le condena a sufrir la pena de 4 meses de prisión que previo el abono legal deberá el reo descontar en la Cárcel Pública de Varones de esta ciudad. La magnífica conducta antes y después del hecho acusado, la confesión franca y sincera del indiciado Guirro Campos, movieron al juez para eximirlo de la condena correspondiente.

EL LOCUTOR DEL PARTIDO CORTESISTA DANDO PALOS DE CIEGO

Por fin me llegó el turno, la famosa estación de radio "La Titania", la que ha batido el record de la mentira y difamación, en la noche del veintinueve de los corrientes, en su radiación política dijo que yo había construido una casa con materiales de la Es a Estados Unidos de América.

El locutor de La Titania, con los datos del contra espionaje cortesista, ha sido muy desafortunado en este caso, como en los muchos que ha radiado, pues si yo estoy construyendo mi casa, es con mis economías bien adquiridas, depositadas en cuenta corriente en la Sucursal del Banco Nacional de Costa Rica de Heredia, como lo puede constatar el famoso locutor, si desea darse un paseito por allí.

Este locutor dijo que yo había llevado tubos de cañería también, pero que estúpida es esta gente, pues aún no he hecho la instalación del servicio de cañería por la falta de tubos y afirman que yo me robé uno de la expresada escuela. También hablan de maderas que yo llevé de la misma escuela para la construcción de mi casa, pero estos son necios y tonos, porque la única madera que yo cargué en la escuela era para una reparación del Matadero Municipal, que por cierto recuerdo ahora, que Milton Núñez Jaime Ramírez y Modesto Ramírez, los

dirigentes del Partido Democrático de este cantón, conversaban una vez sobre esa madera y estaban planeando un viaje a San José para acusar al Jefe de los trabajos, don Carlos Martínez, porque me las había regalado, cuando llegó Marco Tullio Camacho Arias y les dijo que no hicieran tal cosa, pues la madera en referencia la habían llevado al Matadero. Como éste, así son todas las informaciones de los agentes del contra espionaje cortesista.

Lo único que hay en mi casa, que compré al señor Meneses, contratista de la terminación de la Escuela, de los que tengo el correspondiente recibo de cancelación, son unas puertas, linternas y contraventanas, si esto es un robo, que vayan a arrancarlas y que me procesen.

Si el que fué con el chisme a "La Titania" es un VARON, que denuncie el hecho ante los Tribunales Comunes para que se levante la sumaria y se me enfuete. Si no quiere que el caso se ventile así, que me llame a cualquier terreno y lo arreglaremos también. En cualquier forma estoy a la orden del chismoso y mentiroso.

Señor Joaquín de Flores
23 de Diciembre de 1943.

URIEL VIQUEZ S.

PROGRAMA ESPECIAL DE NAVIDAD

Trasmitirá la—

NATIONAL BROADCASTING

El viernes 24 de Diciembre de 8.30 a 9 de la noche, hora de Costa Rica

EDGAR CARAZO Y RAFAEL CARMONA, DOS VALEROSOS TICOS QUE PELEAN CON LOS SOLDADOS ALIADOS, ENVIARAN UNA ALOCUCION A LOS COSTARRICENSES.

Mensajes de Pascua de los oficiales y soldados de habla española que se encuentran en las fuerzas armadas de los Estados Unidos serán perifoneadas

La parte del interesante programa que se trasmite desde Londres incluye música especial ejecutada por la Banda Militar de las Fuerzas Aéreas, bajo la dirección del Capitán

GLENN MILLER

ESCUCHE USTED LA VOZ HEROICA DE LOS QUE ESTAN LUCHANDO EN LOS FRENTES DE BATALLA PORQUE NOSOTROS DISFRUTEMOS EN NUESTROS HOGARES DE PAZ Y BIENESTAR

SALON MUÑOZ

DESEA A TODOS SUS FAVORECEDORES MUY FELICES PASCUAS Y PROSPERO AÑO NUEVO

COMO DE COSTUMBRE HABRA DOS GRANDES BAILES EL SABADO 25 Y LUNES 27 DE 8 A 12 — DE LA NOCHE —

MIL CAJAS DE JUGUETES AMERICANOS DISTRIBUIDAS ESTA MAÑANA

Esta mañana hubo fiesta y alegría en la Cruz Roja Costarricense cuando se distribuyeron mil cajas de juguetes a niños pobres de esta capital por medio del comité de damas de esa benemérita institución.

La mayor parte de ellos fueron enviados por la Cruz Roja Americana, juvenil pero se agregaron otros aquí mediante donaciones de la Secretaría de Salubridad y del comercio.

Como puede suponerse fué enorme la alegría de los pequeños que recibieron su presente de Navidad, lo que mucho nos alegró. Es un nuevo gesto de cordialidad y afecto del pueblo norteamericano, que todos debemos agradecer en lo que vale.

La Tos y Ahogos de Asma y Bronquitis Acabados en 3 Minutos

¿Sufrir Usted de ataques y ahogos de asma tan malignos que pierda la respiración por momentos y no puede dormir? ¿Tiene que toser tan hondamente que le parece que fueran a quebrarse los músculos del estómago? ¿Se siente débil, incapaz de trabajar, tiene que evitar las corrientes de aire, los catarros y ciertos alimentos?

Aún cuando haya sufrido por mucho tiempo y aún cuando haya probado muchas medicinas debe tener confianza en la nueva prescripción médica llamada Mendaco. Acaba con las drogas a base de alcaloides, las inyecciones, los cigarrillos, los atomizadores, etc. Todo lo que tiene que hacer es tomar dos tabletas que no son desagradables con los alimentos y los ataques de asma desaparecerán como por encantamiento. Mendaco comienza a trabajar en 3 minutos actuando en la sangre y ayudando a la naturaleza a disolver y remover la fuma que lo ahoga. Promueve así libre respiración y sueño reparador desde la primera noche, de modo que lo hace sentirse y parecer años más fuerte y más joven.

Acabó con la Asma hace 2 Años

Mendaco no solo produce alivio casi inmediato y libre respiración sino que ayuda al sistema a defenderse contra futuros ataques. Por ejemplo, el Sr. J.

Richards, de Hamilton, Canada, había perdido 40 libras, había estado sufriendo de ataques y ahogos asmáticos todas las noches, no podía dormir y ya tenía morirse cuando probó Mendaco que no solo acabó con los espasmos asmáticos sino que estos no han vuelto a acometerlo desde hace dos años.

Garantizamos Devolverle su Dinero

La primera dosis de Mendaco comienza a trabajar a través de la sangre ayudando a la naturaleza a acabar con los efectos de la Asma. En breve tiempo Mendaco hará que se sienta años más joven y más fuerte. Pruebe Mendaco bajo nuestra garantía inquebrantable de devolverle el dinero si no lo beneficia. Sea Usted mismo el juez. Si no se siente enteramente bien, como una nueva persona y completamente satisfecho, después de haber tomado Mendaco todo lo que tiene que hacer es devolver el paquete vacío y el precio que pagó por él le será retornado. Pida Mendaco en cualquier farmacia hoy mismo y verá lo bien que dormirá esta noche y cuánto mejor se sentirá mañana. Nuestra garantía lo protege.

Mendaco Acaba con la Asma * Bronquitis * Fiebre de Heno

BRUTALMENTE HERIDO UN POLICIA

Un sujeto de apellido Núñez, cuandoera conducido a la detención, se revolvió de pronto contra el policial Rafael González, hiriéndolo a golpes

Tuvimos conocimiento de que ayer en la tarde, cerca del Garafe Alfaro, ocurrió un hecho del cual resultó herido el policía número 71, que responde al nombre de Rafael González.

González conducía a la detención a un sujeto de apellido Núñez, quien de pronto, se revolvió contra él, agrediendo brutalmente a mano limpia e hiriendo el rostro.

La Agencia de Policía Judicial conoció esta mañana del asunto, condenando a Núñez a 50 días de cárcel, o bien a pagar una multa de cien colones.

Zapatería Unión Comercial

NECESITA UNA PARTIDA HIERRO PARA TECHO

LA GUERRA

(VIENE de la Pág. UNO) — los sentimientos sobrios, solamente EL puede aliviar las agonías de la humanidad — Dijo también

el Sumo Pontificio: Continuaremos haciendo todo lo que nos sea posible por mitigar las penas y los sufrimientos de toda la humanidad doliente. Expresó su profunda ansiedad por la suerte de los prisioneros de guerra y los deportados y manifestó: Hoy más que nunca nuestro corazón paternal está con vosotros pero todos nuestros esfuerzos no pueden poner fin subitamente a esta horrible guerra ni devolvernos a los seres queridos que habéis perdido en libraros de vuestras ansiedades. El Papa terminó su alocución a las doce y 50 horas de Roma

SENSACIONAL

(VIENE de la Pág. UNO) — inspector de esa oficina a Puntarenas, a efecto de que compruebe las anormales condiciones en que trabajan los empleados de comercio de aquel puerto, a quienes, según se asegura en la denuncia, no se les conceden las condiciones que a su favor estatuye el Código respectivo vigente, en lo que atañe a la jornada extraordinaria de Trabajo. Esta petición será atendida por la Inspección General de Trabajo y oportunamente se destacará un inspector en aquel puerto, para que compruebe la veracidad de la denuncia.

Mañana Día de NAVIDAD! SENSACIONAL ESTRENO! EL MEJOR REGALO PARA LOS NIÑOS Y EL MAS BARATO! Totalmente en colores y en español! LAS AVENTURAS DE CUCURUCHITO Y PINOCHO

Próximo domingo, en los teatros: RAVENTOS, CAPITOLIO Y AMERICA. El máximo esfuerzo del cine mexicano! La película aclamada como la mejor hasta hoy filmada! DOÑA BARBARA, la mujer fatal! La hembra terrible! La devoradora de hombres! Con la bella María Félix y Julián Soler y María E. Márquez.

HOY 24, Dic., 1943

No habrá funciones en los teatros

RAVENTOS
CAPITOLIO
ADELA
AMERICA
CASTRO

De la Empresa teatral RAVENTOS, quien desea a todos sus favorecedores y amigos

LAS MAS ALEGRES PASCUAS Y FELICIDAD EN EL AÑO 1944

La Asociación de Cultura Musical

INVITA A SUS ASOCIADOS Y AL PUBLICO EN GENERAL A UN

RECITAL DE ORGANO

Por el Profesor

CARLOS ENRIQUE VARGAS

Del "Instituto Pontificio de Música Sacra", de Roma

Mañana Domingo 26 de Diciembre de 1943

A las 3 de la tarde

En la Catedral Metropolitana

ENTRADA GRATUITA

* ANUNCIESE EN "ULTIMA HORA" *

A BALAZOS FUE CAPTURADO EL FAMOSO ZACATERO

Asaltó audazmente una casa en Javas, cuyos moradores dieron aviso al Jefe Político el cual lo persiguió por potreros y cafetales, hasta lograr reducirlo a la impotencia

Informes obtenidos esta mañana nos permiten poner en conocimiento de nuestros lectores un audaz asalto llevado a cabo en Javas por el famoso Zacatero indviduo del hampa debidamente fichado en la dirección de detectives.

Zacatero fué visto en los momentos en que rompía una puerta, introduciéndose en su casa. Sus moradores avisaron al Jefe Político quien inmediatamente se presentó persiguiendo a Zacatero por potreros y cafetales.

El delincuente, tratando de esquivar la acción de la policía, se subió a un árbol, de donde fué bajado a tiros.

El asunto está en conocimiento del alcalde primero de lo penal de esta ciudad.

PARTIDO REPUBLICANO NACIONAL

HOY VIERNES

A las 6 y 30 p. m.

HOY VIERNES

DESDE "LA VOZ DE LA VICTOR"

Ocuparán el micrófono los señores:

EX-DIPUTADO DON ORENDES VIQUEZ
LIC. DON FERNANDO MORA SALAS,
y DON LEONIDAS PERALTA ROJAS,

quien en breve alocución se referirá a la advertencia del Secretario de Estado Mr. Cordell Hull, sobre los movimientos de la Quinta Columna en estos países.

No deje de escuchar la voz autorizada de tan distinguidos partidarios, sintoniando LA VOZ DE LA VICTOR.